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В администрации города прошло совместное заседание антинаркотической комиссии,
межведомственной комиссии по профилактике правонарушений и городского совета
общественности. В нем приняли участие глава города Кузнецка Сергей Златогорский,
представители правоохранительных органов, миграционной службы, члены советов
общественности по профилактике правонарушений микрорайонов, представители
религиозных конфессий. От религиозной общины мусульман принял участие заммуфтия
РДУМ Пензенской области Расим хазрат Аюпов.    Были подведены итоги работы за
прошедший год, обсуждались вопросы состояния правопорядка и проводимой работы по
профилактике правонарушений, борьбы с незаконным оборотом наркотиков.
Рассмотрены вопросы противодействия незаконной миграции и нелегальной трудовой
деятельности, а также результаты социально-психологического тестирования учащихся
в 2023 году. Особое внимание было обращено на продолжение работы с населением,
информированность людей о распространенных видах мошенничества, о
взаимодействии с правоохранительными органами по вопросам профилактики
правонарушений.     В ходе встречи
подведены итоги работы межведомственной комиссии по профилактике
правонарушений и антинаркотической комиссии города Кузнецка в текущем году и
утвержден план работы на следующий, 2024 год.
 
 
За грамотную организацию деятельности народной дружины Благодарственных писем
администрации города Кузнецка удостоены Гаранина Наталья Владимировна –
директор школы №17 им. Ю. Гагарина и Аникеев Алексей Николаевич – директор школы
№16.
 
 
Подводя итог совещания, глава города Кузнецка Сергей Златогорский отметил:
«Правоохранительные и надзорные органы со своей задачей справляются, держат руку
«на пульсе». Ситуация в городе, в целом, контролируемая, но ослаблять внимание по
линии правопорядка нельзя. Особое внимание, в нынешнее время, надо уделять
миграционным процессам. Просто нам не будет до тех пор, пока не будет поднято знамя
победы».
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